



金沢市秋季新人大会 激励会

9月14日、15日、21日、22日、(予備日23日)に金沢市中学校秋季新人大会が開催されます。前半の14日からはバレーボール競技、後半の21日からはバスケットボール競技、ソフトテニス競技が行われます。9月12日(木)には、選手激励会が開かれ、選手を代表して木村心俐さんから力強い挨拶がありました。3年生が引退して1、2年生だけの新チームで挑む初めての公式戦です。夏休みの暑い中、一生懸命練習してきた成果を思いっきり発揮してきてほしいと思います。みなさんの健闘を祈ります! 頑張れ犀生中!



先輩からの応援メッセージ



女子バレーボール部のみなさんへ

2、1年生だけで出る初めての大会で緊張すると思いますが、今までの練習の成果を発揮して、試合を全力で楽しんでみてください! 高倉莉子お

バスケット部のみんなへ

人懐くが少なくて(あま)交代がでず、きいもはまじんが、キャプテンの指示に従い、全力を出してあげて。そして成長するための第一歩としてこの新人戦を大切にしてください。
北有 瑛大お

新人戦では、勝って欲しいけれど、次への大会への

欠点探しや、新人戦までの練習を、出しきるような試合をしてほしい! 頑張れ!
福島

試合に出れる事は凄く良い経験です!! 自分のメンタルをきたえて、新チームとして、互いを高め合い、仲良く!
自分を信じて! 本当に自分の思い通りの試合をしてね!

高田 ひろおお